
Pièces 2 Pièces

Superficie 37 m²

Référence MD69TerL

Prix 275 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  la  lanterne  -  situé  dans  le  quartier  résidentiel  de  la  lanterne,  en  retrait  de

l'avenue  au  calme.  Magnifique  appartement  entièrement  rénové,  se  compose

d'une entré avec placard, séjour avec cuisine ouverte et équipé, une chambre, une

salle  de  bains  moderne  avec  wc.  l'appartement  bénéficie  également  d'une  belle

terrasse  offrant  une  vue  Dégagé  Dégagé  sur  la  verdure,  ainsi  que  d'un  parking

privatif. Proche des commodités, des écoles et des transports en commun, ce bien

est idéal pour un pied à terre, premier achat ou un investissement locatif. À visiter

sans tarder !

Nice  la  lanterne  -  located  in  the  residential  area  of  la  lanterne,  set  back  from the

quiet avenue. Magnificent apartment completely renovated, consists of an entrance

with cupboard, living room with open and equipped kitchen, a bedroom, a modern

bathroom with wc. The apartment also benefits from a beautiful terrace offering an

unobstructed view of the greenery,  as well  as private parking. Close to amenities,

schools and public transport, this property is ideal for a pied-à-terre, first purchase

or rental investment. To visit without delay!

ISIT FRANCE

 26 rue de la Buffa  - 06000 NICE
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